



PUBLIC PROCUREMENT

Promoting gender equality in public procurement

The European Institute for Gender Equality (EIGE) recently awarded a contract to AEIDL to raise awareness and build capacity of institutions and public buyers on how to use public procurement to promote gender equality.

[Read more >>](#)

Latest news from the website

[Political agreement on Interreg >>](#)

[Confronting carbon inequality in the European Union >>](#)

[Political agreement on ERDF and Cohesion Fund >>](#)

[EU plan for “green, smart and affordable” mobility >>](#)

[Sustainable batteries for a circular economy >>](#)

[Hard-fought deal on 2030 climate target >>](#)

[Political agreements on various key programmes >>](#)

[Consumption per capita: between 58% and 135% of the EU average >>](#)

[New Digital Acts: Commission vies to 'put order into chaos' >>](#)

[Adoption of the EU's budget for 2021-2027 >>](#)

[Five EU countries object to EU's hydrogen 'manifesto' >>](#)



WHAT'S NEW AT AEIDL?

3rd Citizen Engagement and Deliberative Democracy Festival

AEIDL, through the TRANSFORM project, took part in the virtual exhibition of the 3rd Annual Citizen Engagement and Deliberative Democracy Festival.

[Read more >>](#)

Other news

RURAL INSPIRATION AWARDS 2021

The **European Network for Rural Development (ENRD)** is looking for **inspiring projects** for the **Rural Inspiration Awards 2021**. Categories are: Green Futures; Digital Futures; Resilient Futures; and Socially inclusive futures. Deadline: **18 January 2021**.

[Read more >>](#)

THE URBAN-RURAL DIVIDE IN ANTI-EU VOTE

This paper tries to explain why **urban areas in Europe tend to vote less for Eurosceptic parties**. Using **electoral data** for the years **2013-2018** and political parties' orientation, it finds robust **statistical evidence** of a lower anti-EU vote in **cities, towns and suburbs** than in **rural areas**.

[Read more >>](#)

OECD REGIONS AND CITIES AT A GLANCE 2020

Regions and Cities at a Glance 2020 provides a **comparative** picture in a number of aspects connected to **economic development, health, well-being** and net zero-carbon **transition** across **regions and cities** in OECD and selected non-OECD countries.

[Read more >>](#)

WHITHER SOCIAL RIGHTS IN (POST-)BREXIT EUROPE?

Might the UK's withdrawal be a blessing in disguise? With its biggest veto player gone, might the **European Pillar of Social Rights** take centre stage? This **Social Europe Publishing book** brings together leading **experts** in European politics and policy to examine **social citizenship rights** across the European continent in the wake of **Brexit**. Will member states see an **enhanced social Europe** or a **race to the bottom**?

[Read more >>](#)

AEIDL Flash

The purpose of our fortnightly electronic newsletter, *AEIDL Flash*, is to draw attention to the news on our website. These news items from different sources are selected for the interest they may have for local development in Europe.

Under the General Data Protection Regulation (GDPR), AEIDL guarantees the confidentiality and security of your personal data. These only include your name, first name and email address, and are only used for sending the *AEIDL Flash* and related dissemination statistics. You can consult and modify this data at any time. For more information, contact us at privacy@aeidl.eu.

If you do not wish to receive this publication in the future, please send an email to flash@aeidl.eu.



MARCHÉS PUBLICS

Promouvoir l'égalité des sexes dans les passations de marchés

L'Institut européen pour l'égalité entre les hommes et les femmes (EIGE) a récemment attribué un contrat à l'AEIDL pour sensibiliser les institutions et les acheteurs publics sur la manière de promouvoir l'égalité entre les sexes dans les passations de marchés.

[Lire plus >>](#)

Dernières nouvelles sur le site

[Accord politique sur Interreg >>](#)

[Combattre les inégalités des émissions de CO2 dans l'UE >>](#)

[Accord politique sur le FEDER et le Fonds de cohésion >>](#)

[Plan européen pour une mobilité «verte, intelligente et abordable» >>](#)

[Des batteries durables pour une économie circulaire >>](#)

[Accord à l'arraché sur l'objectif climatique pour 2030 >>](#)

[Accords politiques sur divers programmes importants >>](#)

[Consommation par habitant: entre 58% et 135% de la moyenne UE >>](#)

[Nouvelles règles sur le numérique: «mettre de l'ordre dans le chaos» >>](#)

[Adoption du budget de l'UE pour 2021-2027 >>](#)

[Cinq états membres s'opposent au manifeste de l'UE sur l'hydrogène >>](#)



QUOI DE NEUF À L'AEIDL?

3e Festival de l'engagement citoyen et de la démocratie délibérative

L'AEIDL, à travers le projet TRANSFORM, a participé à l'exposition du 3ème Festival annuel de l'engagement citoyen et de la démocratie délibérative.

[Lire plus >>](#)

Autres nouvelles

PRIX DE L'INSPIRATION RURALE 2021

Le Réseau européen pour le développement rural (ENRD) recherche des **projets exemplaires** pour les **Rural Inspiration Awards 2021**. Les catégories sont: Avenir vert; Avenir numérique; Avenir résilient; et Avenir socialement inclusif. Date limite:

18 janvier 2021.

[Lire plus >>](#)

LE CLIVAGE URBAIN-RURAL DANS LE VOTE ANTI-UE

Ce document tente d'expliquer pourquoi les **zones urbaines en Europe ont tendance à moins voter pour les partis eurosceptiques**. En utilisant diverses **données électorales** pour les années **2013-2018**, on trouve des **preuves** statistiques solides d'un **vote anti-européen** plus faible dans les **villes** et les **banlieues** que dans les **zones rurales**.

[Lire plus >>](#)

LES RÉGIONS ET LES VILLES DE L'OCDE EN 2020

Regions and Cities at a Glance 2020 compare les **régions** et les **villes** des pays de l'OCDE et de certains pays non membres sur divers aspects liés au **développement économique**, à la **santé**, au **bien-être** et à la **transition** écologique.

[Lire plus >>](#)

QUID DES DROITS SOCIAUX DANS L'UE (POST-)BREXIT?

Le **retrait du Royaume-Uni** pourrait-il être en fait une **bénédiction**? Avec le départ de son plus grand pourfendeur, le **pilier européen des droits sociaux** pourra-t-il enfin occuper le **devant de la scène**? Ce **livre** des **éditions Social Europe** réunit des **experts** de premier plan pour examiner la **citoyenneté sociale européenne** dans le sillage de **Brexit**. Les États membres iront-ils vers une **Europe sociale renforcée** ou vers un **nivellement par le bas**?

[Lire plus >>](#)

AEIDL Flash

La fonction de notre lettre électronique bimensuelle *AEIDL Flash*, est d'attirer l'attention sur les nouvelles publiées sur notre site. Ces nouvelles sont sélectionnées à partir de différentes sources, en fonction de l'intérêt qu'elles peuvent présenter pour le développement local en Europe.

En vertu du Règlement général sur la protection des données (RGPD), l'AEIDL garantit la confidentialité et la sécurité de vos données personnelles. Celles-ci ne comportent que vos nom, prénom et adresse courriel. Elles ne sont utilisées que pour l'envoi d'*AEIDL Flash*, et les statistiques de diffusion y afférant. Pour en savoir plus, contactez-nous à l'adresse privacy@aeidl.eu. Vous pouvez à tout moment consulter et modifier ces données.

Si vous ne souhaitez plus recevoir cette publication à l'avenir, il vous suffit d'envoyer un courriel à

flash@aidl.eu.



© 2020 AEIDL